



BIEN DICEN que elogio en boca propia es vituperio, y eso fue lo que les pasó a **Mario Delgado** y **Citlalli Hernández**, quienes usaron las redes oficiales de **Morena** para felicitar por su buen desempeño y sus grandes éxitos a... **Mario Delgado** y **Citlalli Hernández**.

LA PUBLICACIÓN del partido literalmente dice que "gracias al trabajo" de su presidente y su secretaria general, **Morena** ya gobierna en 24 estados. Lo curioso es que, en lugar de agradecerles por tan buenos resultados, los simpatizantes del obradorismo se dieron vuelo respondiendo con dureza a los autoelogios de la dirigencia nacional. Sobre todo les dicen que si ganaron las elecciones fue por **AMLO** y no por ellos.

QUEDA CLARO que dentro de **Morena** no hay felicidad completa, pues a pesar del éxito en las urnas, entre ellos mismos hay pugnas y puyas.

• • •

ALLÁ en **Quintana Roo**, hoteleros, empresarios y ciudadanos están preocupados por las fallas en las previsiones de las autoridades federales y locales frente a las tormentas y huracanes. Ya hubo severas inundaciones en **Chetumal** y **Cancún** hace dos semanas... y lo que "**Beryl**" representa no es un chubasco.

INQUIETA QUE no hubo poda de árboles ni limpieza de pozos de absorción en esas ciudades, lo que favorecerá nuevas anegaciones. Si bien se ha desalojado a mucha gente de distintas comunidades, los gobiernos no estaban plenamente preparados y andan haciendo compras de pánico de despensas y enseres.

CIERTO ES QUE hacía mucho que no pegaban huracanes en junio, en pleno verano; regularmente ocurrían entre septiembre y noviembre. Pero estaban avisados por los organismos internacionales competentes de lo que venía.

ES MUY FUERTE el golpe a la temporada vacacional de verano que formalmente empieza el 4 de julio. Ayer, según cifras oficiales, se redujo en 6 mil el número de turistas, de los 349 mil que descansaban en distintos puntos de la entidad; y el aeropuerto de Cancún estaba abarrotado con la gente que quería huir. Las cancelaciones de reservaciones estaban a la orden del día. La ocupación hotelera andaba en 68 por ciento, con la perspectiva de subir a un 80 en las mejores previsiones. Ojalá el huracán se degrade antes de tiempo y no sean tan duros los golpes del agua y del viento. Pero de que las autoridades deben ponerse las pilas, eso que ni qué.

• • •

AHORA RESULTA que hay un jaloneo por el logotipo del **PRD**, pues algunos dirigentes salientes andan peleando el registro del denominado sol azteca, aunque los dominios andarían por otros lares.

HAN LLEGADO solicitudes al **Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial** para que a los últimos líderes se les reconozca como "propietarios" del emblema. El logo fue registrado en 1989 por el equipo de **Cuauhtémoc Cárdenas** y también por el reconocido diseñador gráfico **Rafael López Castro**. A ver qué resulta de esa disputa.

